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Aos vinte e dois dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os Vereadores, em Sessão Ordinária, às

dezenove horas, na Sala de Sessões Armando Biavatti. Havendo quórum regimental, com a presença de todos os

vereadores, sendo: Alceu Demartini, Álvaro Ângelo Rotini, Eider Bruno Cagnini, Joacir Antonio Zaparoli, João Paulo

Pereira, Loreci Manoel Antonio, Marcio Caprini, Sidnei Salette Carniel Olivoto e Silvana Fontoura de Ávila Incerti. O

presidente João Paulo Pereira declarou aberta a décima quarta Sessão Ordinária de dois mil e vinte e quatro. Iniciando o

Expediente, foi posto em discussão a ATA 014/2024, referente à Sessão Ordinária nº 013 de 2024, realizada em 01 de

outubro de 2024, em seguida posto em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Em seguida foi pedida a leitura

do Ofício do Gabinete nº 102/2024 que encaminha projeto de lei. Não havendo mais nada para o Expediente, encerrou-se o

mesmo e deu-se início à Ordem do Dia. De pronto o presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº

024/2024, que “Autoriza o Poder Executivo a instituir “Turno Temporário de Jornada Ininterrupta De Trabalho” e

dá outras providências”. Após lido, havendo regime de urgência, o presidente colocou em discussão o regime de

urgência, sem manifestações, colocou então em votação, sendo o regime de urgência aprovado por unanimidade, então, o

projeto foi posto em discussão, também sem manifestações, o presidente colocou em votação, sendo aprovado por

unanimidade de votos. Dando continuidade, o presidente pediu a leitura do Projeto de Lei do Legislativo nº 016/2024 que:

“Autoriza o Poder Legislativo a instituir turno temporário de jornada ininterrupta de trabalho e dá outras

providências”. Lido o projeto, o mesmo foi posto em discussão, não havendo manifestações, o presidente colocou em

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Não havendo mais projetos, passou-se para a leitura das indicações,

sendo iniciada com a leitura da Indicação nº 011/2024 de autoria da vereadora Sidnei, que “indica ao Poder Executivo

Municipal, que seja feita a limpeza do Cemitério Municipal e que seja rotineira essa manutenção e cuidado no

local, deixando o mesmo mais apropriado a visitações dos entes queridos que ali estão. A Justificativa foi feita

verbalmente pela vereadora, que argumento no momento em que a indicação foi posta em discussão, onde ela ressaltou a

necessidade de manutenção do local, pedindo que seja feito isso de maneira periódica, dignificando o local de descanso

dos familiares dos caciquenses, ainda em discussão, também se manifestou o vereador Joacir Antonio Zaparoli, que

enfatizou a importância do pedido da colega, se posicionando favorável, ainda em discussão, sem mais manifestações, a

indicação 011/2024 foi posta em votação, sendo aprovada por unanimidade.  Na sequencia foi lida a indicação nº

012/2024, de autoria da vereadora Sidnei, que: “indica ao Poder Executivo Municipal, que seja feito o conserto do

abrigo de espera de ônibus da Comunidade de São Jorge, o mesmo está danificado e principalmente os

estudantes que utilizam, nos dias de chuva, acabam se molhando”. A justificativa foi feita verbal no momento em

que foi posto em discussão, a vereadora destacou que seria importante que o serviço fosse feito o quanto antes pela

secretaria competente, se possível antes do término das aulas, ainda em discussão, não houve mais manifestações, posto em

votação, a indicação 012/2024, foi aprovada por unanimidade de votos. Por último a indicação 013/2024, que “indica ao



Poder Executivo Municipal, que veja da possibilidade de encaminhar o Projeto de Lei de reajuste do

funcionalismo, antes do recesso legislativo que inicia em 18 de dezembro de 2024”. foi lida, posta em discussão,

a vereadora autora, Sidnei, pediu a palavra e justificou o pedindo dizendo que considerando o final de ano onde há mais

gastos por parte de todos, seria importante que o executivo avaliasse essa possibilidade. Ainda em discussão, não houve

mais manifestações, o presidente colocou em votação, sendo a indicação 013/2024 aprovada por unanimidade de votos.

Não havendo mais nada na Ordem do Dia, o presidente abriu espaço para indicações verbais, não houve manifestações.

Dessa forma, foi pedido para o secretário realizar as inscrições para o grande expediente. Sendo que se inscreveram os

vereadores: Eider Bruno Cannini, Álvaro Rotini, Sidnei Salette Carniel Olivoto, Silvana Fontoura de Ávila Incerti, Alceu

Demartini e João Paulo Pereira. Retornando aos trabalhos, o presidente concedeu a palavra ao vereador

Alceu que disse: senhor presidente, senhoras e senhores vereadores, pessoas que nos assistem, sejam

bem-vindos, aí uma sessão tranquila, projeto de turno único, mais algumas indicações, Mas estamos aí pra

discutir e aprovar aquilo que vem do Executivo, também os projetos do Legislativo. É a primeira sessão depois

da eleição. Então queria dizer umas palavras sobre a eleição sobre o consenso. Pela primeira vez na história

de Cacique Doble, depois de sessenta anos. O povo conseguiu se unir pra ter uma chapa única para a eleição.

Deu pra perceber que foi muito positivo porque se evitou muitas coisas, muitas divergências, muitos

desentendimentos. Acho que foi a eleição mais tranquila da história do nosso município. Então, que bom que

isso seja mantido, seja valorizado e que já se comece pensar pra daqui quatro anos, novamente, fazer esse

acordo. Então eu quero agradecer primeiramente o prefeito Luiz Ângelo Deon, que foi o que tomou a iniciativa

de reunir os partidos para começar a discutir o consenso e agradecer também o empenho de todos os partidos

que participaram com seus representantes nessas reuniões e que aceitaram isso que depois de várias

discussões se chegou num acordo graças a isso, a todos os partidos, as pessoas que participaram destas

reuniões, então o nosso agradecimento. Também aos partidos que colaboraram com isso e quero parabenizar

também os vereadores eleitos. Porque uma disputa eleitoral é sempre difícil. Porque pra vereadores foi difícil a

disputa. A gente sabe disso, também quero dizer aos vereadores, aos candidatos que não se elegeram que eu

também já passei muitas vezes por isso, e cada eleição que a gente disputa a gente mesmo que não se eleja,

a gente não perde, a gente adquire patrimônio político, porque quando uma pessoa disputa uma eleição ela

passa a conversar mais com o povo, visitar o povo. Isso vai aumentando a amizade e vai adquirindo patrimônio

político. Eu perdi várias eleições também, mas eu digo que eu não perdi as eleições. Eu ganhei todas as vezes

que eu concorri porque adquiri esse patrimônio político. Quero agradecer também a todos os eleitores que

confiaram em mim e no meu colega Márcio, e votaram confirmando, assim a eleição nossa para prefeito e vice.

Então foi muito importante o apoio do povo. Trinta dois por cento votaram em branco, sete por cento, anularam

o voto e sessenta e dois por cento que votaram em nós. Então eu agradeço porque foi uma conquista grande.

Eu acho que o percentual foi muito bom, o percentual de apoio. Até mesmo porque tinha algumas lideranças

trabalhando contra, mas o povo entendeu que pra Cacique Doble no momento a melhor coisa era o consenso.

Então o nosso agradecimento a todos. E pra finalizar Quero deixar o convite a todos os vereadores, as

pessoas que nos assistem, que no próximo domingo teremos festa lá na minha comunidade. Todos estão

convidados. Para participar, tem miúdos no sábado e tem festa. E quero fazer por último emagrecimento

especial Deixei por último também pra colega que Alessandra, que nos auxiliou no programa e fez um trabalho

muito bom pra nós, né. Isso ajudou muito na campanha. Obrigado Ale, pelo seu trabalho. Nosso

reconhecimento pelo seu trabalho devolvo a palavra. Senhor presidente. Com a palavra novamente o

presidente a concedeu para a vereadora Silvana, que se pronunciou dizendo: Senhor presidente, colegas

vereadores, vereadoras. Boa noite a todos! Quero falar um pouquinho da indicação da colega, a respeito do

cemitério que foi sempre a minha discussão em oito anos que estou aqui na casa legislativa, inclusive no dia

que eu estava trabalhando, não nas eleições, uma mesária me mostrou um áudio. Silvana, você tem

reconhece esse lugar? Ela me mostrou a indignação que estava aquilo ali. Daí eu liguei para o secretário, que

é o Lucas e que tinha torneira estourada, e isso daí na mesma semana eles foram arrumar e roçar. Mas assim

tem muita coisa pra fazer muitas melhorias pra fazer porque o meu sonho era ter feito um muro de contenção,



mas eles fizeram uma outra coisa que amenizou também. Uma calçada, Até na cruz principal tinha muita coisa

pra ser feito. Tinha, tinha que fazer as gavetas pras pessoas indigentes que não tem condições de fazer,

porque não tem mais espaço no cemitério. Tem que pular acima dos túmulos, pra chegar jazigo das pessoas.

Teria que as pessoas que não têm identificação e que já faz muitos anos que tão enterrado, que não tem nome

ali, nem nada! Fazer umas gavetas. fazer um só, que nem eu já disse. Já falei aqui que seria uma boa, gera

espaço e ter um administrador, porque se nós não tivermos um administrador, nunca vai dar certo naquilo ali.

Primeira coisa tem que ter um administrador, já que nós temos aquilo ali de graça, que não precisamos

comprar, que nem a cidade é grande, gastar. Então não custa investir um pouquinho. Ah, uma pessoa que

cuide ali, que roce e que limpe, não é nem um administrador, tem que ter uma pessoa que limpe que cuide

diariamente ali. Não falei naquele horário, mas resolvi de falar agora. Porque nossos entes queridos estão ali e

logo mais nós estamos lá também, gente é o nosso lugar, nossa última morada. Quero agradecer também na

época do que eu fiz indicação pra fazer o banheiro lá também foi feito. Olha, é só caprichar que vai dar certo. E

quero também. Agora parabenizar o nosso prefeito, Márcio Caprini, o nosso vice. Os primeiros, primeira dupla

de consenso caminha a aprovação, com muito orgulho e que vocês saíram daqui da Câmara de Vereadores

vocês conquistaram isso? Eu sou muito agradecida por ter vocês. E a hora que vocês precisarem de mim a

qualquer momento, eu estou aqui pra ajudar, à disposição de vocês, quero parabenizar também todos os

vereadores que se elegeram e os que não se elegeram porque tiveram uma votação, os que não se elegeram,

uma votação bem expressiva, que muita gente não achava que eles iam ter tanto voto e trabalharam pra isso,

Gente, é um orgulho! De ver esse povo trabalhando e fazendo essa votação, porque teve cidades que teve

gente que fez oito, nove, seis votos inclusive na tua vi na tua cidade, né, Vizinho. Então nós tivemos todo

mundo indo bem nessas eleições, graças a Deus, mas nem todo mundo pode ter a sua cadeira aqui. Quem

sabe na próxima tem outra oportunidade. Quero em especial parabenizar as mulheres, que foi pra mim um

orgulho quatro mulheres na Câmara de vereadores, na região foi a maior bancada de mulheres. Então meus

parabéns a todas e a mais votada também foi uma mulher, orgulho disso também, mas não conseguiu me

alcançar meus trezentos e sessenta e seis. Faltou dois, se ela trabalhasse um pouquinho mais, me alcançava,

mas na próxima, vão ter a oportunidade de trabalhar. Se vocês quiserem fazer a mesa diretora aí de vocês,

três mulheres vão ficar na história também. É uma sugestão minha e quem sabe eu na próxima agora é quatro,

na próxima é cinco. E talvez vamos chegar na maioria, nove mulheres que teve um município que teve nove

mulheres, nenhum homem. Esse dia eu gostaria que chegasse meu Deus do céu. E as mulheres estão

acreditando mais nas mulheres. Vocês perceberam que as mulheres estão votando nas mulheres? É isso aí

mulherada! Nós somos a maioria, temos poder e temos força, é só acreditar que nós chegamos lá. Então eu

quero agradecer a todos que se empenharam nessa eleição, e foi uma bênção, essa eleição que ninguém teve

encrenca. Não teve briga, não teve discussão, Foi uma maravilha. Foi a melhor coisa que foi feito em sessenta

anos. Então, meu muito obrigado a todos que colaboraram com isso e um abraço a todos, devolvo a palavra

ao senhor presidente. Novamente com a palavra o presidente concedeu a vez de se pronunciar ao

vereador Eider Bruno, que disse: Senhor presidente, senhoras e senhores vereadores, eu gostaria de

parabenizar o nosso prefeito Márcio, o vice Alceu, Parabenizar também os novos componentes da Câmara de

Vereadores a partir de janeiro e desejar aí quatro anos de sucesso tanto no Executivo como quanto no

Legislativo. Fiquei prestando atenção nas indicações da vereadora Sidney e se fosse fazer todas as

indicações, as reclamações que eu recebi nesses dias de campanha, aí a gente teria que ter mais umas dez

sessões até o final do ano. Pra poder comportar isso aí! O total abandono da agricultura do nosso município foi

pra mim. Em seis campanhas eleitorais, que eu fiz como vereador foi a que eu mais recebi reclamações e mais

vi problema na agricultura do nosso município. Então, pra mim, vereador é que em seis eleições que concorri

fiz mais de mil e trezentos votos. Eu me sinto envergonhado pelo nosso município. Tá nessa situação que está

a agricultura do nosso município. É um fardo bastante grande que vocês dois vão ter que carregar aqui a partir

de janeiro, olhar pra agricultura, Nossa cidade tá bonita ficou bonita, mas só da cidade nosso município não



sobrevive, tira a agricultura do nosso município pra ver o que sobra, as ruas estão bonitas. Falta uma parte pra

acabar. Não sei se vai dar tempo, torço pra que isso se finalize até o final do ano. Como eu já falei, quero

agradecer aos duzentos e seis votos e todas as famílias que votaram em mim, principalmente da minha

família, da minha mulher, meu filho, a família Cannini, Salvati, todos enfim, Não quero de numerar muito, falar

de muitas famílias, porque daqui a pouco posso esquecer de alguma, mas fica o meu agradecimento. E como

eu falei na minha campanha que seria minha última Candidatura, minha última campanha como candidato a

vereador do nosso município vai ser. Posso repensar, caso o partido pense. Agradeço o partido que me deu a

oportunidade por seis vezes concorrer e fazer mais de mil e trezentos votos. Nessas seis caminhadas que eu

tive como vereador e torço, que pro Márcio e para o Alceu e me coloco à disposição de vocês, da minha

experiência, daquilo que eu já fiz da política pra colaborar com vocês. Quanto ao cemitério o dia dez de

outubro meu irmão estava de aniversário, o falecido do meu irmão. Aliás, dia seis eu estive lá realmente estava

vergonhoso aquilo. Então, é mais uma coisa que a gente vê e dói na alma, porque a gente tem pessoas lá, tem

uma meia família no jazigo e como a comadre Silvana falou aqui, um dia nós vamos estar lá também. Bem

triste isso olha-se para uma coisa e abandona um uma outra. Quero deixar meu abraço, meu carinho a família

Peruzzolo, grande empresário, o grande amigo que era o Ricardo. Que se foi nesses dias. E também a família

Demartini, que era minha amiga e amiga da minha mulher. Um abraço, meu carinho, Muito obrigado, Senhor

presidente, devolvo a palavra. Com o uso da palavra o presidente seguiu para o próximo escrito,

passando para o vereador Álvaro, que se pronunciou dizendo: Senhor, presidente, senhores vereadores,

Quero começar o meu comentário após várias sessões sem manifestação, parabenizando as pessoas que

concorreram, os candidatos eleitos ao prefeito Márcio. Também ao vice Alceu, aos nove vereadores que vão

compor essa Casa, inclusive os senhores que alcançaram a reeleição, dessa vez, ficamos de fora. Mas a vida

não termina aí, daqui quatro anos tem de novo e podemos retornar a candidatura pra essa Casa ou pro

Executivo. Depende muito da política, como ela vai concorrer e como vai correr até lá. Mas quero desejar uma

boa administração aos senhores. Conte com meu apoio, como apoiei pra ser feito esse consenso. Participei de

todas as reuniões, fui um dos mentores junto com o João Paulo e o Clairton do MDB. Pra que conseguisse

fazer isso pra não dar tanto atrito na nossa cidade preservar a nossa população. Quanto a isso, acho que no

final do ano, lá na última sessão, nós vamos desejar uma boa administração novamente aos senhores. Eu

quero dedicar um pouco a minha fala. Hoje sobre o CDL. Como a minha campanha política há quatro anos, há

oito anos atrás, foi na bandeira do empreendedorismo. O executivo municipal vem há seis ou sete anos. Já

quando não reduziu, quando não reduziu o repasse, não fez O repasse pro CDL nós contávamos antigamente

com premiações de quarenta mil reais, isso antes da pandemia dava carro dava moto dava um monte de coisa

né. Agora o CDL, consegue alcançar aí os consumidores caciquenses, duzentos pila em cinco premiações que

somam mil reais, cada data importante do município. Eu estive conversando com o presidente hoje que é o

Leonardo Moliterno. Esse ano eles vão dar um valor de quinze mil e oitocentos reais que é do próprio caixa da

CDL. Além disso, a CDL fez uma doação pra casa mortuária no ano passado, acho que foi e também pro

Alencar Calgaroto quando incendiou a empresa dele lá em cima, eles deram um recurso pequeno, mas é de

bom coração de bom grado, já que quem sustenta o CDL são só os associados, hoje tem trinta e cinco

associados pagando sessenta e cinco reais. Isso é um valor quase que irrisório pra essa casa que representa

todos os comerciantes do município tem duzentos e trinta e seis funcionários, então significa que é talvez o

segundo que mais de emprego, porque eu acho que a prefeitura tem um pouco mais esse número hoje, mas é

muito importante pra economia local, muito importante pra Cacique Doble, não teria razão de ter uma cidade

se não tivesse o comércio. Só de prestação de serviço, a gente não vive e as pessoas que tem o seu comércio

aqui fazem girar a economia local, preservando então o município de portas abertas pra receber e também pra

se ajudar aqui dentro. Parece que a prefeitura vai liberar o repasse aí de cinco mil reais, está pra vir na

próxima sessão. Eu gostaria que esse valor fosse maior pra que pudesse fazer uma doação maior aí pra os

consumidores caciquenses um sorteio de um valor maior no final do ano, mas se o cofre da prefeitura hoje



permite somente esse valor, não tenho eu o que falar e nem o que fazer. Depende da administração lá do

Executivo, mas, enfim, quero deixar esse pedido, já que eu não vou fazer parte da próxima administração. Mas

deixar esse pedido ao próximo prefeito e ao vice pra que analisem essa situação e consigam melhorar esse

repasse pra Cacique Doble, já que os empresários, como dizem, é o que sustentam e fazem o nosso município

respirar. Eu tenho vários planos em mente pra que seja executado. Posso compartilhar com os senhores no

futuro, pra que nós consigamos fazer com que a bandeira do empreendedor, aqui no Cacique Doble, cada vez

seja mais alta e mais forte, mais grande, porque isso faz com que a nossa cidade continue crescendo e

melhorando o seu poder aquisitivo e, consequentemente, a vida dos caciquenses. Muito obrigado, senhor

presidente, devolvo a palavra. De pronto o presidente passou a palavra para a vereadora Sidnei, Senhor

presidente e colegas. Eu também é a minha primeira manifestação depois das eleições. Eu gostaria de

comentar um pouco sobre as eleições. Eu nunca ganhei tanto elogios nas famílias como nas visitas que eu

tenho feito. Fui muito bem recebida, Muito obrigado pra todo mundo que me recebeu e eu peço desculpa às

famílias que eu não consegui visitar. Porque ser mulher candidata é muito diferente do que ser homem, tá ali,

já é um tabu das mulheres. Mas graças a Deus nós estamos aqui em quatro eleitas pro próximo mandato, Sou

candidata, não deixa de ser dona de casa, não deixa de ter os seus afazeres domésticos, Tem que cuidar da

roupa, da casa, dos filhos, do marido, e chegar em casa antes da noite, uma dificuldade muito grande. Eu tive

este ano pra fazer campanha, porque sobrou pra mim também, toda a parte burocrática do partido que me

tirava meio dia por semana. Mas graças a Deus, que Deus só deu uma cochilada ele não dormiu, porque eu

esperava muito mais votos. Fiquei triste com o resultado das urnas. Pelo que eu tenho feito para o município,

por todo o meu trabalho em comunidades, por ser a pessoa que eu sou, eu achei que eu devia de ter feito

mais votos, mas de certo, foi o suficiente pra mim ser eleita, uma comunidade que muito ajudei. Eu fui em

Brasília a última viagem pra conseguir liberar um recurso pra essa comunidade. Eu fiz três viagens a Porto

Alegre, uma em especial buscar o documento e nesta comunidade, eu diminui os votos. Coisa triste isso. Eu

fiquei muito revoltada e triste, devido ao trabalho que a gente presta e não ter reconhecimento. Mas se eles

achavam que eu não merecia voto, eu tinha que diminuir, paciência. Eu vou rever o meu tipo de trabalho

agora, nessa próxima gestão, trabalhar em especial pra uma comunidade. Eu acho que não valeu a pena, foi

uma descrição total, mas agradeço lá dessa comunidade aos pouquinhos, votos que eu tive. Ainda tem as

pessoas boas, que dá pra confiar. Sobre a minha indicação lá do cemitério foi feito a roçada, como eu

comentei na hora de discutir a indicação. Mas já está na hora de roçar de novo. Principalmente nesta época.

Muitas pessoas que vêm visitar seus parentes vêm de longe, não adianta. Tá a cidade bonita, cheia de flores,

chegar no cemitério e achar um matagal. Então, reforça de novo, porque a minha colega falou, Precisa sim ter

alguém responsável lá porque é lá o lugar de todos nós. A gente só não sabe o dia, mas é lá que a gente vai

terminar a vida e que a gente vai ficar os nossos ossos vai ficar lá. Então que tenha pelo menos um lugar

limpo, porque eu achei um desrespeito do jeito que eu encontrei o cemitério ali pelo dia nove, oito, nove. Não

lembro bem a data de outubro e também a roçada Aline ao redor da casa mortuária. Ali é um lugar que se

encontra. Muita gente também tem que ter alguém responsável pra fazer aquela roçada. Eu não sei se é a

prefeitura responsável, alguém pode me dizer então ali também Tá precisando fazer uma roçada, fazer uma

limpeza, e outro assunto que eu queria dizer é que estou de coração partido pela família Peruzzolo, estive com

o Ricardo na sexta-feira antes que depois ele teve aquela trágica que eu nem sei certo. Um AVC eu acho que

foi. Eu cheguei lá, já era quase sete horas e ele quis que eu ficasse tomar chimarrão com ele e a gente eu fui

lá pra pedir voto, mas a gente quase nem falou em política porque a gente tinha tantos assuntos pra falar. Eu

jamais imaginava que aquele aquela sexta-feira, seria o último dia da gente ia estar junto com ele, com Eliane

a Isa e peço a Deus que dê força pra família foi uma grande perda! Nós perdemos o Ricardo! Mas o céu deve

estar alegre, né? Que as pessoas boas também, Deus quer lá junto dele e encerrando a minha fala, eu queria

desejar aos funcionários públicos que é o dia vinte e oito, parabéns embora Às vezes, funcionário público é às

vezes taxado, mas vocês são grande importância no município. Não adianta ter um bom prefeito, não adianta



ter uma boa casa de Vereadores se a gente não tem uns funcionários bons, um grande abraço a todos os

funcionários. E antes de encerrar eu queria agradecer aos meus vizinhos, a minha comunidade, aos meus

amigos, os colegas de trabalho e todos os homens e as mulheres que trabalharam pra que eu fosse reeleita.

Se eu viver mais cem anos, eu não vou pagar a obrigação que eu tenho com vocês. Quero dar o meu melhor

nesses próximos quatro anos. E contem comigo. Sempre. Muito obrigado a todos. Devolvo a palavra ao senhor

presidente. O presidente repassou a palavra ao vereador Márcio, que falou o que segue: senhor

presidente, colegas, vereadoras, vereadores! As pessoas que nos acompanham nas redes sociais, aos

funcionários da casa, ao Leonardo e presidente do CDL. Só que tenho muito a agradecer. Por essa eleição

que aconteceu no último dia seis de outubro é uma eleição histórica, em Cacique, uma candidatura única. Eu

tem uma grande responsabilidade hoje, como fui o escolhido pelo meu partido e por todas as pessoas, aí que

compôs essa grande coligação, a gente fala hoje Cacique possui sete partidos, então foi um acordo coletivo de

todos os partidos. Então, eu e o Alceu vamos dividir essa responsabilidade num próximo governo, aí

totalmente focado ao coletivo nas pessoas, e a gente tentar fazer o nosso melhor. Acredito que eu estou indo

pro um grande desafio da minha vida, né, com uma grande responsabilidade, mas sempre tentar fazer o

melhor e fazer pensando sempre no bem estar de toda a nossa população. Acho que entre a nossa caminhada

aí a gente ouviu muitas pessoas com dialogo, fomos a todas as comunidades e algumas comunidades a gente

se juntou pra ouvir as pessoas. Tivemos várias demandas, várias sugestões, então pra um próximo governo a

gente conseguir juntar essas informações aí, e trabalhar pra que as coisas aconteçam. A gente sabe que

muitas vezes o setor público, ainda, tem algumas limitações, a questão do orçamento, mas a gente procura,

também com essa junção, essa união de todos os partidos, que a gente possa conseguir recursos também de

outras esferas, estadual, federal, pra que a gente consiga fornecer um serviço de qualidade aos nossos

munícipes. Acredito que a união de todos vai proporcionar um desenvolvimento pro nosso município. Eu acho

que a gente mostrou que com a união a gente consegue sentar e dialogar. E conversar foi um sonho que foi

realizado depois de várias tentativas em várias outras oportunidades. Então chegou esse momento. Então a

partir do ano que vem a gente tem essa grande responsabilidade, como prefeito e vice. Também parabenizar

os vereadores eleitos aos que não se elegeram também ao que foi falado, todos têm caminhado, todos tem

serviço prestado, fizeram todos uma boa votação. Então a gente agradece a todos que se dispuseram a

colocar seus nome a concorrer a uma eleição que a gente sabe como é como é difícil. Quero agradecer todas

as pessoas. Não quero nominar também aqui pra não deixar algumas pessoas fora. Diferente de ter sido um

consenso, a gente sabe que quarenta e cinco dias da eleição, é uma eleição normal, então várias pessoas se

dispuseram a ajudar nós nessa caminhada, então fizeram um trabalho de coordenação. A gente tinha uns

delegados, tivemos as pessoas que encaminharam questão dos nossos planos de governo. A gente sentou,

com todos os partidos, pra fazer plano de governo. Algumas ações estão lá, outras A gente colheu essas

informações nesses encontros, Então, agora a gente vai tudo juntar essas informações pra colocar em prática

a partir do ano que vem. A gente vai pra um novo governo. É o que a gente fala agora. Aos colegas também,

vereadores aqui que também sempre apoiaram o consenso, sempre foram peças fundamentais. Porque o

consenso acabou também numa conversa também aqui junto com todos os vereadores, então são peças

fundamentais aí para o consenso ter dado certo. Que a gente conseguiu unir as forças de todos. Então só

temos que agradecer principalmente a Deus. Que deu essa oportunidade pra nós nessa caminhada que a

gente já faz na vida pública aí há vários anos. Então agora vamos pra um novo desafio, na questão do

Executivo. Mas minha pessoa eu já passei em outras situações, fui secretário, fui vereador, mas agora é um

desafio totalmente diferente. Como prefeito ainda não estou processando essa informação. O pessoal fala que

eu não sou hoje. Eu sou eleito. Não sou prefeito hoje. Nós temos aí como prefeito, e eu sou prefeito a partir do

ano que vem e então tenho essa grande responsabilidade também de deixar aqui meu agradecimento também

ao prefeito Zico, a gente hoje à tarde estivemos conversando, eu o Alceu, já tivemos outras oportunidades pra

nós fazermos essa transição de governo que é necessária. Então já foi conversado já em várias



oportunidades. Dos projetos que estão hoje em andamento, projetos novos que serão executados. Então a

gente necessita ter essas informações, esse diálogo com a com a administração, pra nós conseguirmos ter um

pouquinho de proporção aí de como é que tá e o que falta ainda colocar em prática, tem que executar, e a

partir do ano que vem, também a gente colocar em prática o que a gente propôs no nosso plano, então é muita

coisa. Agradecer a todos aí, que se empenharam e trabalharam, para que a gente hoje chegasse a

acontecesse, esse a esse consenso. E acho que foi a melhor coisa que ele falou depois de sessenta anos de

história, sessenta anos de emancipação política administrativa, a gente conseguir a ter efetivado um consenso.

Acho que a gente participou de outros processos eleitorais, sabe a dificuldade que era. Então a eleição foi bem

tranquila. Acho que a gente uniu as pessoas, uniu as comunidades. A gente participava dos eventos. Durante

o período eleitoral, era outro clima. Eram as pessoas todo mundo conversando, todo mundo junto unida. Então

é isso que a gente quer para o bem estar de todos. Mas que nem foi comentado a gente teve sessenta e três

por cento de aprovação. Então, acho que fizemos um bom percentual. Tem algumas pessoas que não

aceitaram, mas elas tem os critérios delas. Então a gente respeita também essas pessoas e vamos trabalhar

aí pra a gente conseguir fazer uma gestão que consiga a contemplar a todos. Também não poderia deixar de

falar e deixar meus sentimentos profundos aí da família do Ricardo, foi uma pessoa que convivia muito com

ele. Conversava muito. Foi uma pessoa que depois que aconteceu consenso, um dia ele me chamou e disse

“Oh, Márcio, se precisar até eu vou junto com você fazer as visitas. Quero ir, quero participar. Quero ajudar”.

Então, foi sempre uma pessoa muito parceira, muito amiga. Ah, como eu era muito participativo, até nas

nossas comunidades. Trabalhei junto com ele em várias festas das nossas comunidades, então uma pessoa

sensacional e que ajudava todo mundo. Um empresário muito pra frente, então a gente teve uma grande perda

no nosso município, só deixar os meus sentimentos e confortar a família nesse momento de dor. Também falar

sobre a questão da CDL. Estive também falando com o presidente. O colega vereador Álvaro já comentou aí

sobre a caminhada do CDL, conversei com o prefeito, ele já sinalizou um recurso que vai repassar aí esse ano.

E a gente está previsto no nosso plano de governo pra gente sempre ter esse diálogo com a entidade, que a

gente hoje numa administração pública a gente tem que tentar e fazer o esforço e dialogar com todos os

setores, A agricultura que hoje é nossa maior rentabilidade nossa situação primária, que é o que da mais o

retorno. Então a gente conseguir dialogar com todo o setor, nossos empresários, todos os setores aí pra gente

conseguir fazer uma gestão participativa, que cada vez a gente consiga agregar valores. Queria também

deixar meus parabéns aí aos nossos servidores públicos, que são peças fundamentais em uma administração

pública a gente vai precisar muita compreensão, muita ajuda dos nossos servidores. Então, a partir do ano que

vem, a gente vai ter esse diálogo com os nossos servidores e precisa que eles estejam junto com nós numa

futura administração, ajudando aí as ações da administração pública. Acho que seria isso Presidente. Devolvo

a palavra. Com a palavra o presidente João Paulo, passou a presidência e pediu para se pronunciar, de

acordo com o que segue: Presidente, colegas, vereadores, vereadora, os funcionários da casa Leonardo

vem nos prestigiar hoje, pessoal, aí que nos acompanha via Facebook. começando aí, falando sobre as

eleições, tivemos aí um momento como os demais. Já falaram aí um momento histórico aí pra Cacique, Onde

tivemos uma eleição de consenso pra prefeito e vice desejar sucesso aí ao Márcio, ao Alceu dizer que a gente

vai estar junto. Aí em tudo que for possível a gente estar auxiliando e estar ajudando nesse novo ano que vai

iniciar. Também agradecer a todas as pessoas que estiveram envolvidas, de uma forma ou de outra pra que

isso tivesse desse certo. Pode ter as coisas negativas. Mas a gente sabe, pelo menos que eu acho que nesse

momento foi a melhor escolha, que foi feita pro nosso município. Também dizer aí parabéns a todos os

vereadores que conseguiram se eleger. Parabéns a todos que concorreram e não se elegeram. Mas Tiveram a

coragem de por seus nomes, a disposição dos seus partidos e estarem correndo atrás de votos. Todos fizeram

uma votação muito expressiva, uma votação boa. Até alguns Surpreenderam pelo que se ouvia falar, não foi

surpresa pra mim, surpresa pelo que a gente escutava, especial agradecer aos meus duzentos e quarenta e

oito votos que eu tive nesta eleição. Agradecer e dizer ao mesmo tempo que mais ainda a gente vai ter que ter



responsabilidade, de continuar trabalhando aí pelo bem do município, pelo bem das pessoas, seja buscando

recursos, seja fiscalizando que é o principal papel do vereador e especial agradecer aí a minha família,

especialmente a minha esposa e minha filha, que são os pilares, as minhas principais incentivadoras e todo

mundo aí que que me ajudou a chegar novamente à reeleição. Eu costumo dizer que primeiro voto na pessoa,

primeira eleição, As pessoas votam pra você porque confiam em você, confiam o voto a você, na segunda, já

uma grande parte você tem por merecimento. Então fico feliz por isso e ao mesmo tempo com mais

responsabilidade. Ainda gostaria de falar um pouquinho de algumas conquistas da bancada do MDB que a

gente teve aí nos últimos meses. Como acabaram vindo dentro de um período pré-eleitoral e eleitoral, a gente

não conseguiu divulgar muito aí nas redes sociais, Nem aqui na Câmara a gente não conseguiu falar que a

maioria estavam concorrendo novamente e por ser período eleitoral, tem as suas limitações, Então eu quero

fazer um agradecimento especial aí a dois deputados deputado Alceu Moreira, também ao deputado Márcio

Biolch, no início de julho eu acho que foi a gente esteve em Porto Alegre, recebemos um trator. Um trator novo

aí do deputado Alceu Moreira, já está aí disponível pra comunidade, Já está aí trabalhando também, agora um

mês e pouco depois a gente recebeu uma carregadeira que era um compromisso do deputado Márcio Biolch.

Ainda no início do ano de dois mil e vinte e dois, com nossa bancada. Agora já está aí disponível também pra

comunidade, Já está aí trabalhando. Temos também mais três, ensiladeiras, um carroção agrícola. Que pelo

que eu dei uma olhada aí, foi feito, Já a licitação já tem uma empresa aí vencedora. E está aí. Então.

Praticamente em fase de entrega para estar disponível também para toda a comunidade. Nós temos uma

retroescavadeira que possivelmente ficará pro ano que vem. Essas do Alceu Moreira. Essas últimas que falei,

são emendas já garantidas, Essa retroescavadeira também vai ser uma emenda de bancada, possivelmente.

Fica aí para o ano que vem. Então vai, tá vindo aí pro nosso município e com certeza a gente não vai parar por

aí a gente vai continuar buscando, continuar lutando, aí por mais recursos aí pra toda nossa comunidade e pra

todas as pessoas. Gostaria de falar também um pouquinho sobre esse tempo. Que nesse período durante o

período eleitoral conforme determinações aí da legislação eleitoral a gente teve com a nossa página do

Facebook temporariamente desativado. Mas as sessões elas foram todas gravadas, e agora elas foram

postadas. Então estão disponíveis os vídeos a toda a comunidade aí pra que quem quiser assistir. A casa

sempre esteve de portas abertas. Em todas as sessões, ao contrário de que a gente ouviu alguns boatos de

pessoas maldosas, se fizeram de desentendidos, que a gente deveria ter feito sessões secretas aqui nessa

casa. Nunca vi isso. Eu acho que isso é uma, é um absurdo, uma pessoa chegar e falar isso. Os áudios

sempre estiveram disponíveis nas sessões lá no site da Câmara e esses sempre estiveram lá a única coisa

que foi temporariamente desativada. Volto a dizer, por causa da legislação eleitoral, inclusive também a página

da Prefeitura estava desativada. Nesse período não era só a nossa, por causa da lei. Isso que a gente quis

fazer de acordo com a lei manda. Não posso deixar de falar que durante esse, durante esse período em que

não estava sendo transmitida via Facebook as seções a gente teve a votação de um projeto de subsídio pra

próxima gestão prefeito, vice-prefeito, secretários e vereadores. Ah, algumas pessoas distorceram bastante

esse projeto, eu gostaria de explicar isso, porque, infelizmente, a rádio regional ficou quatro anos sem entrar

aqui. Dentro dessa Casa, nós tivemos aproximadamente duzentos projetos votados. Nunca foi postado um

projeto sequer no site da rádio justamente no período eleitoral. Dentro do período eleitoral, a rádio vai lá e

posta justamente o projeto de subsídio, por ser um projeto um tanto polêmico e que algumas pessoas

acabaram distorcendo algumas por maldade e outra pra outras pra seu benefício próprio, tentando denegrir a

imagem aí de todas, de todos os vereadores de toda a Câmara, porque todos os vereadores votaram e foram

de acordo, que aqui nenhum decidiu sozinho. Nós conversamos todos nós o que achava e eu gostaria aqui de

explicar um pouquinho o que que aconteceu. Teve uma mudança na lei que agora, a anteriormente era votado

ano a ano, esse subsídio e quando acontecia o reajuste dos servidores também era dado junto. Agora, a

mudança que teve este que foi votado agora ele vai valer para os quatro anos seguintes, vai ficar esse valor

congelado os quatro anos. Isso faltou as pessoas explicarem e também faltou algumas entenderem. Se



alguém tiver alguma dúvida e achar que eu estou mentindo, tá aqui. Vem aqui na Casa, aqui que eu faço

questão de entregar em mãos o projeto pra ver, tá aqui outra coisa. Falaram que o valor era um absurdo. Nós

fizemos um cálculo girou mais ou menos em torno de quinze por cento. Isso dividido para quatro anos. Dá em

torno de três, ponto setenta e cinco. Não chega a inflação. Então nós não tivemos aumento real de nada.

Simplesmente vai ser corrigida só inflação nesses próximos quatro anos, nessa próxima gestão para prefeito,

vice, secretários e vereadores e presidente da Câmara. É isso que eu queria esclarecer, é isso que faltou

esclarecer. É isso que infelizmente muitas pessoas distorceram e justamente dentro de um período eleitoral.

Então eu deixo aí essa atitude das pessoas que fizeram isso e dizer assim, aqui, você colhe o que você planta,

não espera plantar, espalhar a maldade, espalhar mentira e acharem que vão colher coisas boas. Só isso que

eu digo pra vocês. E se alguém, volto a dizer, tiver alguma dúvida, vem aqui na casa que eu faço questão de

entregar uma cópia do projeto pra cada um aqui pra ver como que é e como que não é, sempre fui e sempre

vou ser trabalhador, honesto e com seriedade pra todo município. Aí desculpa quem não tem nada que ver

muitas pessoas. Eu sei que tenho que pedir desculpas por eu estar fazendo esse desabafo, mas não tinha

como deixar passar em branco. Não pude me manifestar antes porque eu estava concorrendo à reeleição.

Estava dentro do período eleitoral, mas hoje estou aqui pra esclarecer isso. Então, se alguém tiver alguma

dúvida, pode me procurar aqui que eu faço questão de fornecer qualquer outra conversa que tiver aí na rua,

pra mim não vale nada. Tem que ser preto no branco aqui no papel. Nesse momento o vereador Eider

Bruno pediu  licença para uma colocação sobre o assunto abordado pelo vereador João Paulo, que lhe

deu permissão, Eider Bruno então colocou o seguinte:  Peço permissão também pra pronuncia sentado.

Senhor presidente, eu gostaria que o senhor presidente, o senhor encaminhasse uma nota repúdio à rádio

regional, acho que nenhum dos nossos vereadores, dos nove vereadores, aqui vai se  negar a assinar. E

essas pessoas que o senhor comentou senhor presidente, fizeram campanha em cima disso. Era só isso.

Então, como o senhor mesmo falou, o que planta aqui, aqui colhe muito Obrigado, senhor presidente.

Também houve um espaço para o vereador Alceu se pronunciar, o mesmo disse: Fui o primeiro a falar,

esqueci de falar de algumas pessoas. Eu quero também agradecer ao meu partido por ter me dado a

oportunidade de ser o candidato a vice e na pessoa da Presidente Silvana, que abriu mão do seu nome pra em

ser a candidata e também uma pessoa que trabalhou bastante pelo consenso que foi o Vicente Tonial, que

coordenou todas as reuniões do consenso. Então a ele o nosso reconhecimento, o nosso agradecimento e

esqueci também do Emerson que também fez alguns trabalhos para nós na campanha. Após, concedido os

espaços, o vereador João Paulo retomou sua fala, dizendo: Eu gostaria também de parabenizar aí agora

todos os servidores públicos, aí por pela passagem do seu dia, que será dia vinte e oito, segunda-feira e dizer

que vocês aí são muito importantes aí pra qualquer setor público, vocês são essenciais. Com certeza,

desempenha um ótimo papel aí em nosso município, principalmente. Também queria convidar, até o colega o

Alceu já falou, pra festa lá na nossa comunidade, em São Judas. Sábado miúdos e domingo, festa com matinê,

então está todo mundo convidado quem puder fazer presente. Acho que por hoje era isso. Devolvo a palavra e

peço a presidência. Novamente com a presidência o vereador João Paulo encaminhou a sessão para o final, convocando

todos os vereadores para a próxima sessão ordinária que acontece no dia 05 de novembro de 2024, na Sala de Sessões

Armando Biavatti. Nada mais a se tratar, a presente Ata após aprovada seguirá assinada pelos vereadores.


